

Le président cubain souligne l'importance de la Foire des transports (+Photos)



Díaz-Canel (à gauche) a évoqué la possibilité de signer des accords, des contrats, des conventions et des transactions commerciales avantageuses autour des objectifs ou des priorités du ministère des Transports.

Photo : Omara García Mederos

La Havane, 3 avr (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a salué jeudi la tenue de la Troisième Foire Internationale du Transport et de la Logistique, FITL-2025, pour les temps que traverse le pays et les défis dans l'amélioration du transport public, de passagers et de marchandises.

Après avoir visité la zone d'exposition de Pabexpo, où il s'est entretenu avec des entrepreneurs cubains et étrangers participants, le chef de l'État a souligné l'importance de cet événement de trois jours dans des déclarations à la presse.



Photo : Omara García Mederos

Il a indiqué qu'en premier lieu, il nous permet de connaître et d'évaluer les tendances mondiales, et de voir la capacité que nous avons à organiser des foires comme celle-ci, avec la présence d'entreprises étrangères.

Díaz-Canel a également évoqué la possibilité de signer des accords, des contrats, des conventions et des affaires bénéfiques autour des objectifs ou des priorités du ministère des Transports.

« Lors de ce salon, nous nous intéressons particulièrement à la mobilité électrique, que nous souhaitons promouvoir et qui est liée au changement de la matrice énergétique dans laquelle nous protégeons le pays », a-t-il déclaré.



Photo : Omara García Mederos

« Nous voyons également des conceptions et des développements dans l'industrie cubaine en termes de transport, et je crois que cela ouvre une perspective pour notre pays », a conclu le président.

Díaz-Canel a ensuite présidé la cérémonie de clôture de la FITL-2025, à laquelle ont participé plus de 200 entreprises, comme l'a souligné Eduardo Rodríguez Dávila, responsable de l'industrie, dans son discours de clôture. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/380171-le-president-cubain-souligne-limportance-de-la-foire-des-transports-photos>



Radio Habana Cuba